

Pour affichage et diffusion

QUALITE DE L'EAU DU RESEAU PUBLIC
Information des usagers
Commune de CONFLANS SUR LANTERNE

Ce communiqué fait suite à celui daté du 20 septembre 2018, où à la suite d'une contamination microbiologique de l'eau, la commune, en collaboration avec l'Agence Régionale de Santé (ARS), vous informait que l'eau était non consommable.

Suite aux résultats des nouvelles analyses réalisées le 1er octobre 2018 :

L'EAU EST A NOUVEAU CONSOMMABLE

Pour le Directeur général,
L'ingénieur d'études sanitaires de l'Unité Territoriale
Santé Environnement,



Isabelle BARTHE-FRANQUIN